



Communiqué de presse

Lucerne, le 18 décembre 2023

La FSFP salue les sanctions dans les stades de football

FSFP – En raison du fait qu'il y a à la fois un manque de personnel dans la police et une augmentation de la violence contre les policières et policiers lors des matchs de football, la FSFP salue les sanctions conséquentes prises en Suisse romande. Concrètement, un groupe de travail des autorités chargées de délivrer les autorisations, composé entre autres de représentants des cantons, des villes, des forces de police, de la Swiss Football League (SFL) et des clubs, est enfin intervenu et a mis au point un système en cascade. Ce système prévoit soit la fermeture de certaines tribunes, soit même la fermeture de tout le stade au public.

La FSFP regrette, tout comme le groupe de travail, que les supporters de football qui assistent à un match avec des intentions pacifiques soient ainsi pénalisés. Cependant, la Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police salue le fait que des mesures soient enfin prises et que les sanctions soient appliquées de manière conséquente. La protection des policières et policiers suisses est une priorité pour la FSFP. Le manque important de personnel dans les corps de police se fait particulièrement sentir lors des interventions lors d'événements sportifs. Pendant trop longtemps, les responsabilités ont été repoussées d'un côté à l'autre ; quelqu'un a enfin le courage de sévir.

La FSFP appelle le reste de la classe politique et les clubs de football à se joindre aux mesures prises en Suisse romande et à les mettre en œuvre.

Pour de plus amples informations :

- Allemand et romanche : Johanna Bundi Ryser, présidente FSFP, tél. 079 609 50 90
 - Français et italien : Max Hofmann, Secrétaire général FSFP, tél. 076 381 44 64
-